
 

 

 

 

 

Was ist Online-Beteiligung?  

 

Online-Beteiligung bedeutet: 

Jeder kann im Internet mitmachen. 

Hier bedeutet Online-Beteiligung: 

Die Landes·regierung hat die Menschen nach Meinungen und Wünschen  

zu dem Transparenz·gesetz gefragt. 

 

Die Menschen haben verschiedene Interessen. 

Die Menschen kommen aus unterschiedlichen Gruppen: 

 Verbänden 

 Organisationen 

 Gemeinden 

 Wirtschaft 

 Wissenschaft 

 

Jeder konnte im Internet Meinungen und Wünsche zum Transparenz·gesetz sagen. 

Viele Menschen haben mitgemacht. 

 

 


